

# Las plataformas en defensa de la sanidad piden a los sindicatos que den un paso atrás

Reclaman a CCOO, SATSE y CSIF que se limiten a tratar con Salud aspectos laborales de las plantillas y que revoquen su firma de los puntos que afectan a la reorganización sanitaria

:: CAROLINA RODRÍGUEZ

**GRANADA.** Las plataformas en defensa de la sanidad pública de Granada se reunirán mañana jueves con la directora gerente del Complejo Hospitalario de Granada, Cristina López Espada. Lo harán por primera vez desde que arrancó la crisis sanitaria en Granada y con la voz de ocho negociadores –cinco de Granada por su Salud y tres, aún no nombrados, por parte de la plataforma de trabajadores– y en la cita reclamarán su espacio para negociar el mapa sanitario granadino y, además, hacerlo en base a los 5 puntos acordados por plataformas y sindicatos el 9 de diciembre. Puntos que, entre otros aspectos, incluyen la dimisión de los gestores de la fusión

## CITAS CLAVE

► **Cocinas.** El jueves por la mañana, la gerente se reunirá con el grupo de trabajo y los sindicatos para abordar el mantenimiento de las cocinas en los dos hospitales.

► **Plataformas.** A las 14 horas, López Espada se reunirá con los representantes de los colectivos.

hospitalaria y revocar precisamente la orden de esa fusión. Su hoja de ruta está marcada y para que no haya duda alguna de su posición, ayer los colectivos sociales y de trabajadores se reunieron y pusieron los puntos sobre las íes a los sindicatos firmantes del acuerdo alternativo con Salud que integran la plataforma, es decir, a SATSE, CCOO y CSIF.

Si quieren las tres agrupaciones sindicales están con ellos deben apoyar su acuerdo base, razón por la que emplazaron a los tres sindicatos firmantes –ya que UGT no está en la plataforma– a que cumplan su función



Última reunión de las plataformas y los sindicatos. :: RAMÓN L. PÉREZ

de velar por las condiciones laborales de los trabajadores, «sin entrar en la negociación del modelo de reordenación sanitaria, aspecto que corresponde al conjunto de los agentes sociales integrados en las plataformas». Asimismo, les piden que se pronuncien públicamente para ratificar su adhesión a la demanda de las plataformas de dos hospitales completos y definen su posición.

Las plataformas insisten en ratificar la firma del documento del 9 de

diciembre donde se pedía la recuperación de los dos hospitales completos con carteras de servicios diferenciadas y urgencias finalistas e integrales, algo para lo que se exige como punto inicial la revocación de la orden de fusión hospitalaria y la dimisión de sus responsables.

«Pedimos que la persona interlocutora tenga capacidad real de negociación para el abordaje del conflicto. Y esperamos que los sindicatos firmantes del acuerdo con la geren-

te revoquen su firma en los puntos que excedan sus competencias como responsables de los aspectos laborales de los empleados a los que representan», indican.

## Voces válidas

Hasta la fecha, las plataformas consideran que la Consejería no ha dado ningún paso para resolver el problema causado por la fusión y creen que los escritos firmados por cuatro sindicatos con la gerencia del hospital no responden a la demanda de las dos plataformas, respaldada por la ciudadanía en las masivas movilizaciones.

Las demandas corresponden a dos hospitales completos, uno para el área norte de la provincia de Granada y otro para el área sur; tal como funcionaron durante décadas, y volver al proyecto original del Campus de la Salud, que contemplaba el traslado del Hospital Clínico.

La vuelta a ese proyecto original, de dos hospitales completos y autónomos que den servicio cada uno a un área de población, se ha considerado como el punto de partida para iniciar cualquier negociación. Una negociación en la que ellos se ven parte esencial por su representatividad y que quieren llevar a efecto con la portavoz de 'Granada por su Salud', María José Vilchez, el presidente de Facua; Luis Romero; el secretario provincial de SATSE, José Sánchez; la presidenta del Sindicato Médico, Carmen Serrano y Jacinto Escobar, presidente del Colegio de Enfermería de Granada, más tres portavoces de la Plataforma de Trabajadores que aún están por designar.